

“ Cinq de nos séminaristes arrivés au terme de leurs études théologiques ont été jugés par nous dignes de recevoir les Ordres sacrés. Aussitôt cette décision prise, je la fis connaître à Sa Béatitude, Mgr le Patriarche grec-catholique, et à ceux de NN. SS. les évêques Melchites auxquels appartenait ces séminaristes.

“ D'un commun accord il fut résolu que l'ordination aurait lieu à Jérusalem et dans notre beau sanctuaire de la Nativité de la Très Sainte-Vierge Marie.

“ Deux de nos séminaristes devaient être ordonnés prêtres; deux autres n'ayant pas atteint l'âge de vingt-quatre ans devaient recevoir le diaconat. L'époque des ordinations fut fixée au mois de septembre.

“ Cependant le Seigneur nous réservait une épreuve bien cruelle. Dans ses desseins insondables, il avait résolu d'appeler à Lui un de ces jeunes lévites avant qu'il ait pu gravir les marches du saint autel. C'est au terme de ses études et au moment où il se préparait à son ordination prochaine que notre cher Gabriel Homsy a été frappé soudainement, et sans que rien pût faire prévoir une fin aussi prématurée.

“ Durant les quelques jours de sa maladie; Gabriel parlait à tous de Dieu, de Marie, du salut. Pendant ses heures de délire, il priait et prêchait.

“ Le seul regret qu'il ait exprimé avec un sentiment de douce résignation suffit seul à peindre cette belle âme et à mesurer l'étendue de notre perte. “ Oh ! que je voudrais être ordonné à Sainte-Anne, au milieu de mes Pères et de mes frères et puis aller faire le catéchisme à mes chers compatriotes ! ”

“ Le 14 et le 21 septembre avaient lieu les premières ordinations. Le 28 septembre, fête de Notre-Dame des